

BAB V

SIMPULAN, IMPLIKASI DAN REKOMENDASI

A. Simpulan

Basic Cookery merupakan salah satu mata pelajaran yang menjadi dasar yang harus dimiliki responden yang memilih peminatan Jasa Boga. Didalam *Basic Cookery* terdapat beberapa kompetensi yang harus dipahami responden diantaranya yaitu *utensil and equipment*, bumbu dan rempah, potongan sayuran. Kompetensi ini diharapkan dapat diterapkan dengan baik oleh responden dalam melakukan berbagai praktikum *kitchen* dalam mengolah sebuah hidangan. Kompetensi ini harus dimiliki responden dalam bentuk pengetahuan faktual, konseptual, dan prosedural sehingga akan memudahkan ketika melaksanakan praktikum *kitchen*.

Pengetahuan faktual yang dikuasai responden tentang materi *utensil and equipment*, bumbu dan rempah, potongan sayuran, hasil penelitian menunjukkan (82%) termasuk kedalam kategori sangat dikuasai.

Pengetahuan konseptual yang dikuasai responden tentang materi *utensil and equipment*, bumbu dan rempah, potongan sayuran hasil penelitian menunjukkan (84%) termasuk kedalam kategori sangat dikuasai.

Pengetahuan prosedural yang dikuasai responden tentang materi *utensil and equipment*, bumbu dan rempah, potongan sayuran hasil penelitian menunjukkan (81%) termasuk kedalam kategori sangat dikuasai.

B. Implikasi Hasil Penelitian

Kesimpulan hasil penelitian di atas mengandung beberapa implikasi sebagai berikut:

1. Hasil Penelitian menunjukkan bahwa pengetahuan faktual tentang materi *utensil and equipment*, bumbu dan rempah, potongan sayuran berada pada kriteria sangat dikuasai. Kondisi ini mengandung implikasi bahwa responden sudah mengetahui berbagai wujud nyata terkait materi *utensil and equipment*,

bumbu dan rempah, potongan sayuran sehingga akan memudahkan ketika melaksanakan praktikum *kitchen*.

2. Hasil Penelitian menunjukkan bahwa pengetahuan konseptual tentang materi *utensil and equipment*, bumbu dan rempah, potongan sayuran berada pada kriteria sangat dikuasai. Kondisi ini mengandung implikasi bahwa responden memahami fungsi, klasifikasi terkait materi *utensil and equipment*, bumbu dan rempah, potongan sayuran sehingga akan memudahkan ketika melaksanakan praktikum *kitchen*.
3. Hasil Penelitian menunjukkan bahwa pengetahuan prosedural tentang materi *utensil and equipment*, bumbu dan rempah, potongan sayuran berada pada kriteria sangat dikuasai. Kondisi ini mengandung implikasi bahwa responden memahami prosedur dalam menggunakan terkait materi *utensil and equipment*, bumbu dan rempah, potongan sayuran sehingga akan memudahkan ketika melaksanakan praktikum *kitchen*.

C. Rekomendasi Hasil Penelitian

Berdasarkan hasil penelitian yaitu tentang pengetahuan faktual, konseptual, dan procedural termasuk kedalam kategori sangat dikuasai maka rekomendasi untuk guru pengampu Mata Pelajaran *Basic Cookery* diharapkan lebih meningkatkan pembahasan terkait materi-materi yang kurang dipahami responden. Materi tersebut yaitu terkait kelompok bumbu dan rempah Eropa, kegunaan *utensil and equipment*, dan ukuran potongan sayuran. Sehingga hasil belajar khususnya pada Mata Pelajaran *Basic Cookery* dan pada penerapan praktikum *kitchen* akan mendapatkan hasil yang lebih optimal.